
Die Verwaltung erläutert kurz die Vorlage. 

 
Die BfM-Fraktion weist auf eine Unstimmigkeit der Kostenkalkulation hinsichtlich der 

Gesamtgebühr und dem Gebührenaufkommen hin. Die Verwaltung schlägt vor, die 

Fragen der BfM-Fraktion zum Gebührenaufkommen zu klären und dies den 

Fraktionen zur Verfügung zu stellen. 


